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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

皆さんこんにちは 

第1410回例会に出席頂きありがとうございます。 

今日の例会はクラブ協議会下期活動計画です。委員長の

皆さんよろしくお願いします。 

 

さて、先日11月27日（土）に、ホテルグランド富士に

て国際ロータリー第2620地区2021-22年度静岡第2グル

ープ第3回会長幹事会が行われました。 

太田ガバナー補佐の挨拶の中で、各クラブコロナ休会が

在った為半分のクラブにおいては中止となったそうです。

ガバナー公式訪問においては休会中でもリモートにて行

われたので、各クラブの状況を確認することが出来たそ

うです。 

 

協議事項に入り各クラブ年間事業の進捗状況報告・会員

数の増減報告・ロータリー奉仕デーの実施状況について

各クラブ会長より発表がありました。会員数が増加した

クラブは12クラブ中4クラブ。中でも沼津北ロータリー

クラブにおいては３名の会員増加をされたそうです。下

期に増加する予定のクラブが３クラブ、その他のクラブ

は会員増強に努めている状況で、沼津柿田川ロータリー

クラブにおいては退会された会員を再入会して頂くよう

に要請中、その他ホームページ上から入会希望者があっ

たそうですが、その方は現在入院中の為まだ入会に至っ

てないそうです。沼津柿田川ロータリークラブホームペ

ージを見ましたが、当クラブの方が内容は充実している

ように思いましたが、あえて考えるならば、富士山を背

景に柿田川湧水公園を上空から撮影している写真に惹か

れたのではないかと。ロータリー奉仕デーについては９

月に予定していたけれどコロナの為来春に延期されたク

ラブが多くありました。 

 

先日新型コロナウイルスの新たな変異種が見つかりまし

た。これから益々寒くなるので第６波が到来されるであ

ろうと言われています。２月に予定されている IMも１月

半ばに申込書を発送するそうです。リアル以外は中止だ

そうです。まだまだ先は見通せません。以上会長挨拶と

させていただきます。 

 

 

＜欠席者＞（ 4 名 ) 

本村 文一、永井 克彦、渡邉 勝也、山本 哲之 

 

＜他クラブへの出席者＞ 

 

山本宜司、宮島賢次(11/27 会長幹事会) 

 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1410回 25 名 21 名 84.00 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1410回 第31巻12号 2021年12月02日 

例会プログラム 

 

■ クラブ協議会③ 下期活動計画 ■ 

12月のプログラム 

1411 回 12:30 

12月09日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クラブフォーラム ④  

公共イメージ委員会  理事会 ⑦ 

1412 回 18:30 

12月16日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クリスマス例会 

クラブ管理運営委員会 

1413 回 12:30 

12月23日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

ガバナー補佐訪問  

太田義隆ガバナー補佐  

12月30日(木) 裁量休会 
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      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 
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＜スマイル報告＞  

1.下田朗弘：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.下原満知子：入会記念日のお祝いありがとうございま 

  す。 

3.山本宜司、4.鈴木良則：委員長の皆様、下期活動計画 

  を、よろしくお願いします。 

5.下田朗弘：本日、所用により、早退します。 

   

   ★ 幹 事 報 告 ★            

1,他クラブの例会変更等 

 ① 沼津RC：12月24日(金)、31日(金)休会 MU：なし 

 

  2.連絡事項 

 ① 12月16日(木）18:30～クリスマス例会の出欠表に 

    ご記入および会費納入をお願いいたします。 

 ② RI第2620地区ホームページのクラブ紹介⇒クラブ 

一覧⇒沼津西RCに30周年の集合写真と Facebook 

を掲載しました。 

   ③ 次週は例会後理事会があります。理事の方は提案資 

      料の提出をお願いいたします。 

                    

    

 

 

本日のクラブ協議会では、宮島幹事司会進行の下各委員

長より下期活動計画を発表して頂きました。 

 

土屋クラブ管理運営委員長・成田公共イメージ向上・ICT

委員長、植松会員増強維持・拡大委員長・杉山恵嗣奉仕

プロジェクト委員長・杉山真一ロータリー財団委員長・

鈴木和憲S・A・Aの順に発表して頂きました。 

 

会長総括しますと、クラブ管理運営委員会では上期に予

定されていた沼津４クラブ合同例会が延期となり、日程

は未定とのこと。その他花見見物 日帰り旅行を計画し

ています。多くの会員に積極的に参加して頂きたい。 

 

公共イメージ委員会では Facebook のフォロワー数が増

加し、Zoomによるオンライン例会の開始など今後もデジ

タルネットワークを活用して外部にも発信していって頂

きたい。 

 

会員増強維持・拡大委員長：他団体との連携し友人同伴

例会の開催や会員候補者のテーブル会参加にクラブから

補助金を出し増強活動目標達成に会員の皆様の協力をお

願いしたい。 

 

奉仕プロジェクト委員会では２月３日に予定していた職

場見学を1月27日に変更。従来は企業等が多かったが、

今年度は山本哲之会員のお寺で行うことになり私自身も

非常に楽しみであります。 

 

現在加藤学園高校インターアクトクラブの体制が整って

いないとの事ですが、早く体制を整えて参加出来るよう

に願うばかりです。 

 

ロータリー財団委員会ではポリオ募金の他、ロータリー

カードの加入者が現在６名という事なので加入促進に向

けて多くの会員が加入して頂きたいと思います。 

 

SAA においては、例会開始３分前の着席ができるよう呼

びかけを行って頂きたい。今後ホワイトボードも新しく

なり次第が見やすくなると思われます。 

 

今後コロナがどうなるか分からない状況ですが、各委員

長の皆様会員の皆様、下期も宜しくお願い致します。 
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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

皆さんこんにちは 

第1411回例会に出席頂きありがとうございます。 

本日の例会は、公共イメージ委員会によるクラブ協議会

です。成田委員長宜しくお願い致します。 

 

さて、先日ノーベル賞の表彰式が行われ、真鍋叔郎氏が

物理学賞受賞を受賞しました。。 

それに関連して、月間NOSAI（農業共済組合）12月号に

株式会社ウェザーマップメデイアコンテンツ事業部・気

象予報士の江花純氏が「地球温暖化とドラえもん」とい

うタイトルで寄稿していました。 

 

「ドラえもん」の連載開始は 1970年、氷河期が来ること

がまことしやかに語られていた最中です。ドラえもんの

誕生は、今から約90年後の2112年。未来から来たネコ

型ロボットで、お腹の4次元ポケットから誰もが欲しが

る道具が、タイムリーに登場します。そんなネコ型ロボ

ットのドラえもんに、どうして耳がないのか、答えは「ね

ずみにかじられたから」です。本来ネズミを捕まえるネ

コが、どうして耳をかじられたのか。窮鼠猫を嚙むとい

うやつか。それでもいいのですが、2004年8月の某新聞

記事でした。「クマネズミ注意報～高齢者かじり感染症の

恐れ～」温暖化によって増えた動物に、高温を好むクマ

ネズミの存在があるのです。体調 15～23ｃｍでドブネズ

ミより一回り小さく、熱帯のジャングルが原産です。木

登りなど垂直方向への移動性に優れていて、都市部の高

層ビル化やエアコンの普及による室内温度管理の向上な

ど、環境の変化も増加に拍車をかけているのです。 

 

ドラえもんに耳がないという設定は、示唆に富んだ、私

たちへのメッセージなのではないかと。ネズミを捕ると

いう本能を忘れ、温暖化の進んだ 22世紀には、ネコの耳

がネズミにかじられるような事態が起こってもおかしく

ありません。タイムマシーンに乗って100年後の世界を

見たいのと同時に、覗いてみることが出来れば、皆さん

ももっと真剣に対策に取り組むかもしれません。と述べ

られています。 

 

体感的に地球温暖化は確実にやってきていると感じます。

以上会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

＜欠席者＞（ 2 名 ) 

頴川 ゆう子，永井 克彦 

＜他クラブへの出席者＞ 

永井克彦(12/5 愛知ロータリーEクラブ、東京ピースウ 

         イングロータリークラブ) 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1411回 25 名 23 名 92.00 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1411回 第31巻13号 2021年12月09日 

例会プログラム 

■ クラブフォーラム ④ 公共イメージ委員会 ■ 

理事会 ⑦ 

12月のプログラム 

1412 回 18:30 

12月16日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

クリスマス例会 

クラブ管理運営委員会 

1413 回 12:30 

12月23日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

ガバナー補佐訪問  

太田義隆ガバナー補佐  

12月30日(木) 裁量休会 

  1月のプログラム 

1414 回 18:30 

1月06日(木) 

北の味物語 わたなべ 新年会 

クラブ管理運営委員会 

1月１3日(木) 祝日週休会 

1415 回 12:30 

1月20日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

年男・年女の抱負 寅年会員  

理事会⑧ 

1416 回 12:30 

1月27日(木) 

興福寺  職場見学  

奉仕プロジェクト委員会 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 

 

    事 務 局   久松会計事務所内 

          TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com   

  例 会 日   毎週木曜日１２：３０点鐘 

 

 

   広報委員長 成田 みちよ /  編集者 成田 みちよ 
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＜スマイル報告＞  

1.渡邉勝也：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.渡邉勝也：入会記念日のお祝いありがとうございます。 

3.山本宜司、4.鈴木和憲：成田公共イメージ委員長、 

  本日は、よろしくお願いします。 

5.鈴木良則：来週と再来週は、休みます。よいお年をお 

  迎えください。 

6.渡邉勝也：２か月休会して、ご迷惑をおかけいたしま 

  した。 

7.山本哲之：前回は、欠席して、申し訳ありません。 

8.久松 但、9.山田和典：所用により、早退させていた 

  だきます。 

10.D･Eテーブル：12月２日(木)D･Eテーブル会の残金  

   です。   

   ★ 幹 事 報 告 ★            

1,他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：12月24日(金)･31日(金)休会 MU：なし 

② 富士山吉原RC：12月16日(木)･30日(木)休会 MU： 

   なし 

③ 沼津北RC：12月14日(火)夜間例会、28日(火)休会 

  MU：両日11:30～12:30 

④ 富士宮RC：12月23日(木)オンライン例会、30日(木) 

   休会 MU：なし 

⑤ 裾野RC：12月10日(金)特別例会 MU：なし、17日(金) 

   ⇒18日夜間例会 MU：10:30～12:30、24日(金)休会 

  MU：なし 

⑥ 長泉RC：12月22日(水)夜間例会 MU：10:30～12:30 

⑦ 沼津柿田川RC：12月15日(水)夜間例会 MU：なし 

 

2.報告・連絡事項 

① 次週16日は18:30よりクリスマス例会になります。 

   お間違いないようにお願いいたします。 

② 本日は例会後理事会がありますので理事の方は出席 

   をお願いいたします。 

★ 理 事 会 報 告 ★ 

1, 報告事項 

① 2月19日(土)開催予定のＩＭの登録料が \8,000/人 

   になりました（食事は弁当持ち帰り） 

2, 協議事項 

① 1･2月度 座席表の件 SAA 鈴木 和憲 君 

別紙座席表 → 承認する。 

② 1月度例会プログラムの件 クラブ管理運営委員長 

  土屋 昌之 君 

    別紙プログラム → 承認する。 

③ 1月6日(木)新年例会について クラブ管理運営委員 

  長 土屋 昌之 君 

・日時：1月6日（木）18：30～ 

・会場：北の味物語 わたなべ（沼津市本新町 401-1） 

     別紙提案書 → 承認する。 

④ 1月 27日の静岡第 2グループ会長幹事会において、

各クラブが納める会費の金額が一律\20,000 に決ま

りました。･12月15日までに納めます → 承認する。 

⑤ ロータリーの友地区代表委員より「5月の｢青少年奉

仕月間｣にちなんで、子どもの薬物使用問題に取り組

んでいますか？」というアンケート調査へのご協力

のお願いが届きました。 

 ・「厚生労働省の薬物乱用防止啓発訪問事業を利用し

て、5月の例会に講師を招き子どもの薬物使用被害

の現状を知る機会をつくることを検討中です」と回

答しようと考えている。（12月22日回答期限） 

 ・詳細は後日決定するとして回答は計画検討中で提出 

→ 承認する。 

⑥ ポリオ基金への寄付について ロータリー財団委員 

   長 杉山 真一君 

･今までに集まった金額+委員会予算残＋クラブよ 

り拠出しを寄付する → 承認する。 

クラブフォーラム ④ 

    

公共イメージ・ＩＣＴ委員会 

委員長 成田 みちよ 

今回のクラブフォーラムを担当

致します、公共イメージ・ＩＣ

Ｔ委員会です。今回は Facebook

の現在の運営状況と説明、毎例

会で行っておりますzoomを利用したオンライン例会に

ついて、改めてzoomの使い方を説明させて頂きました。

またFacebookやオンライン例会について下期・次年度に

対し委員会内や理事会にて検討・協議をする目的のため

にアンケートを実施させて頂きましたので、アンケート

結果をご報告申し上げます。 

アンケート回答者 20名(回答率86.9 %） 

● Facebookについて 

１,Facebookに興味がある YES 15 名 / NO 5 名 

２,Facebookをご自身で投稿又は閲覧していた又はしてる  

   YES 14 名 / NO 6 名 

３,他のロータリークラブの活動や例会の内容に興味があ 

  る YES 14 名 / NO 6 名 

 ●３の問いに（はい）の方のみ回答をお願い致します。 

 ① 第2620地区内のクラブの活動や例会に興味がある  

  ② 地区以外のクラブの活動や例会に興味がある 

① 2 名 / ② 4 名 / 両方共に興味がある 8 名 

４,沼津西RCのFacebookに例会や活動の動画を投稿しても 

   良い。 YES 14 名 / NO 5 名 / 未回答 1 名 

● ZOOMを活用したオンライン例会について 

１,ZOOMを活用した例会に参加しても良い。 

 YES 18 名/ NO 2名 

２,現在、沼津西クラブ会員限定でオンライン例会を毎例会  

  ごとに開催していますが、他クラブの会員参加(メイキ  

   ャップ)をして頂いても良い。YES 9 名 / NO 11 名 

２の問いに（はい）の方のみ回答をお願い致します。 

● 他クラブ会員参加の場合の会費について。会費を頂いた 

   方が良い。YES 6 名 / NO 3 名 

※ 頂く会費の金額と会費の支払方法についての回答結果  

  につきましては、今期理事会並びに次年度の公共イメー 

  ジの委員長にお伝えさせて頂きます。 

皆様、貴重なご意見また,ご協力を下さり誠にありがとうご

ざいました。 
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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

皆さんこんばんは、 

今日はクリスマス例会です。昨年は新型コロナウィルス

感染防止の為中止となり、2 年ぶりのクリスマス例会で

す。本来ならば家族もお呼びしておこないたいところで

すが、今年度は会員だけのクリスマス例会です。短い時

間ではありますが、2年分みんなで楽しみましょう。  

 

さてクリスマスといえばクリスマスツリーです。主にも

みの木が使われています。もみの木はキリスト教のシン

ボル的な木と言われています。樹形が円錐形なので、こ

の三角形がキリスト教の「三位一体」を表しているとの

意味付けもあります。しかし「もみの木」という時、そ

れは個体種の「もみの木」であったり、マツ科モミ属の

総称であったりします。さらには樹形の似たトウヒの仲

間も「もみの木」と呼ばれる事があります。また最近で

はゴールドクレストと呼ばれるヒノキ科イトスギ属の木

も使われます。ゴールドクレストは生産しやすく、飾り

やすく、小さくても見栄えがするため、クリスマスの木

として人気です。「もみの木」ですが、多くの場合ウラジ

ロモミノキが一般的で人気です。有名なクリスマスソン

グ「もみの木」に出てくるもみの木がこれに当てはまり

ます。正確に言えば「もみの木」ももみの木であっても

みの木ではないのです。日本原産でニッコウモミとも呼

ばれています。もみの木に似た木です。葉の裏が少し白

い特徴があります。毛羽立たない為扱いやすく、クリス

マスシーズンに多く販売されている種類です。 

 

景気が良かった頃は、この後皆さんが二次会で行かれる

であろうお店には 12 月に入るとどのお店にも飾られて

いました。また「アルプスの少女ハイジ」の主題歌に出

てくる「アルムのもみの木」は、ドイツトウヒをモデル

にしたと言われています。北海道美瑛の丘に立つ美しい

「クリスマスの木」もトウヒ属の木です。 

 

お好みの木を探してクリスマスツリーに仕立てるのも面

白いかもしれません。 

以上会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

＜欠席者＞ ( 4 名 ) 

頴川ゆう子、宮口雅仁、下田朗弘、杉山恵嗣 

 

＜他クラブへの出席者＞ 

内田逸美(12/14 沼津北 RC) 

 

 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1412回 26 名 22 名 84.62 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1412回 第31巻14号 2021年12月16日 

例会プログラム 

■ クリスマス例会 ■ 

クラブ管理運営委員会 

12月のプログラム 

1413 回 12:30 

12月23日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

ガバナー補佐訪問  

太田義隆ガバナー補佐  

12月30日(木) 裁量休会 

  1月のプログラム 

1414 回 18:30 

1月06日(木) 

北の味物語 わたなべ 新年会 

クラブ管理運営委員会 

1月１3日(木) 祝日週休会 

1415 回 12:30 

1月20日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

年男・年女の抱負 寅年会員  

理事会⑧ 

1416 回 12:30 

1月27日(木) 

興福寺  職場見学  

奉仕プロジェクト委員会 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 

 

 

    事 務 局   久松会計事務所内 

          TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com   

  例 会 日   毎週木曜日１２：３０点鐘 

 

 

 

   広報委員長 成田 みちよ /  編集者 成田 みちよ 
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＜スマイル報告＞  

1.宮島賢次：家族の誕生日のお祝いありがとうございま 

 す。 

2.山本宜司、3.宮島賢次、4.本村文一、5.植松 正、 

6.重光 純、7.成田みちよ、8.下原満知子、9.永井克彦、

10.山田和典、11.小野洋子、12.山本哲之：メリークリス 

 マス 

13.名古良輔：クリスマス例会、楽しみましょう！ 

14.久松 但：メリークリスマス、よろしく 

15.渡辺勝也：メリークリスマス、本年は、お疲れ様でし 

  た。 

16.内田逸美：メリークリスマス、お世話になっており 

   ます。 

17.芹澤貞治、18.杉山真一：一年間、お世話になりまし 

   た。 

19.土屋昌之：本日は、よろしくお願いします。 

20.鈴木和憲：クラブ管理運営委員会、本日は、よろしく 

 

   ★ 幹 事 報 告 ★            

1,他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：12月24日(金)・31日(金)休会 MU：なし 

② 富士山吉原RC：12月30日(木)休会 MU：なし 

③ 沼津北RC：12月28日(火)休会 MU：11:30～12:30 

④ 富士宮RC：12月23日(木)オンライン例会、30日(木) 

   休会 MU：なし 

⑤ 裾野RC：12月17日(金)⇒18日夜間例会 

   MU：10:30～12:30、24日(金)休会 MU：なし 

⑥ 長泉RC：12月22日(水)夜間例会 MU：10:30～12:30 

 

2.報告・連絡事項 

① 1月6日18:30～北の味物語 わたなべ 

（沼津市本新町401-1）での新年例会の出欠席表に記入 

 をお願いいたします。会費は次週納めてください。 

 

クリスマス例会 

 

 

     
 

司会 渡邉 勝也 君      

 

 

 

 

 

 

      
 

 開式 芹澤 和子 君     乾杯 井上 武雄 君 

 

       
 

 

      
 

 

 
 

 

       
 

              閉式 

              クラブ管理運営委員長  

              土屋 昌之 君 
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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

皆さんこんにちは 

第1413回例会2021～2022年度上期最後の例会です。先

週行われましたクリスマス例会は久々の夜間例会で楽し

い時間を過ごすことが出来ました。 

本日の例会は静岡第２グループ太田義隆ガバナー補佐並

びにガバナー補佐事務局植田様をお迎えしての例会です。

本来であれば８月 12 日にガバナー補佐期首訪問が予定

されていましたが、コロナ感染蔓延防止休会の為中止と

なりました。太田ガバナー補佐後程宜しくお願い致しま

す。 

 

さて、今年最後という事で私の会長の任期も残り半分と

なります。上期はコロナ感染蔓延防止による７月・８月

の２か月間の休会があり納涼例会の中止や沼津４クラブ

合同例会の延期など例会プログラムの変更がありました。 

前半戦終了という事で、駅伝ファンの私としては箱根駅

伝の箱根の山を登り切り芦ノ湖にゴールし復路にむけて

走り出す準備中だと思います。年が明けますと、新年会・

職場見学・第２グループ I.M・２クラブ合同例会・地区

協議会・地区大会・花見見物・日帰り旅行など行事が待

っています。下期活動という箱根の山を下って６月の最

終例会という東京大手町のゴールまで会員全員の力を借

りて走り切りたいと思います。 

 

箱根駅伝と言えば、私の母校である東京農大は予選突破

ならず８年連続で本選出場を果たせませんでした。 

出場回数は69回と第8位になってしまいました。校友会

静岡県支部の理事をやっています関係上、本選出場時に

は年末に役員で大根を畑から採り、1月 2 日にはその大

根300本を箱根駅伝の際に無料配布していました。大き

なくくりで社会に奉仕する機会が在りました。駅伝は一

人一人の力とタスキをつなぐチームワークです。ロータ

リークラブも同じ事が言えるのではないでしょうか。会

員一人一人の活動がクラブとしての大きな活動になって

いくのではないでしょうか。 

皆さん年末年始ご自愛ください。 

 

以上上期最後の会長挨拶とさせていただきます。良いお

年をお迎えください。 

 

＜欠席者＞ ( 4 名 ) 

頴川ゆう子、芹澤和子、下原満知子、渡辺勝也 

＜スマイル報告＞  

1.井上武雄：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.芹澤貞治：太田ガバナー補佐、植田ガバナー補佐事務 

 局、本日はありがとうございます。御指導よろしく。 

 皆様、本年最後の例会となりました。三十周年、協力 

 ありがとうございました。 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1413回 25 名 21 名 84.00 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1413回 第31巻15号 2021年12月23日 

例会プログラム 

■ ガバナー補佐訪問 ■ 

太田義隆ガバナー補佐 

  1月のプログラム 

1414 回 18:30 

1月06日(木) 

北の味物語 わたなべ 新年会 

クラブ管理運営委員会 

1月１3日(木) 祝日週休会 

1415 回 12:30 

1月20日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

年男・年女の抱負 寅年会員  

理事会⑧ 

1416 回 12:30 

1月27日(木) 

興福寺  職場見学  

奉仕プロジェクト委員会 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 

 

 

 

    事 務 局   久松会計事務所内 

          TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com   

  例 会 日   毎週木曜日１２：３０点鐘 
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3.山本宜司、4.宮島賢次、5.成田みちよ、6.鈴木和憲、 

7.山田和典：太田ガバナー補佐、本日の卓話、よろしく 

 お願いします。 

8.山本宜司、9.成田みちよ：上期は大変お世話になりま 

 した、。下期もどうぞよろしくお願い申し上げます。良 

  いお年をお迎えください。 

10.重光 純:：上期は大変お世話になりました、。下期も 

 よろしくお願いいたします。 

11.永井克彦：今年もお世話になりました。来年も宜し  

  くお願い申し上げます。 

12.下田朗弘：今年も、１年大変お世話になりました。 来 

   年も、よろしくお願いします。 

13.杉山恵嗣：前回、欠席しました 

   ★ 幹 事 報 告 ★            

1,他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：12月31日(金)休会 MU：なし 

② 富士山吉原RC：12月30日(木)休会 MU：なし 

③ 沼津北RC：12月28日(火)休会 MU：11:30～12:30 

④ 富士宮RC：12月30日(木)休会 MU：なし 

⑤ 裾野RC：12月24日(金)休会、31日(金)休会  

   MU：なし 

⑥ 長泉RC：12月29日(水)休会 MU：なし 

⑦ 沼津柿田川RC：1月5日(水)、12日(水)夜間例会に 

   変更 MU：なし 

 

2.報告・連絡事項 

① 1月6日18:30～北の味物語 わたなべ（沼津市本新 

   町401-1）での新年例会の会費を納めてください。 

② 1月27日12:30～職場見学の出欠表にご記入をお願 

   いいたします。 

③ 2月19日(土)開催のIMの出欠表に 1月20日までに 

   ご記入をお願いいたします。 

④ 次回は、新年例会となります。時間・場所のお間違い 

   ないようにしてください。 

本日で前期終了します。会員の皆様にはご協力ありがと 

うございました。来年もよろしくお願い申し上げます。 

また、皆様が良い年をお迎えになりますようご祈念申し

上げます。 

 

ガバナー補佐期首訪問 

 

                
       太田義隆ガバナー補佐 

この度、7月より本年度2620地区静岡第2グループガバ

ナー補佐に就任しました、太田義隆です。 

 

本日は、2023－24年度ガバナーノミニー中村皇積様より

の資料をもとに「これからのロータリー」という内容で

お話したいと思います。 

 

先ず、Shaping Rotary‘ｓFuture（ロータリー未来形成）

略してSRFについてです。ロータリーの先駆者達は世界

或いは社会に対して立ち止まらず変化し成長しなければ

ならないと述べています。特に近年では世界的新型コロ

ナ感染、日本では人口問題等の時代の変化が著しく早く

変化しています。この様な状況下においてロータリーも

変革の時代になり、SRFの必要性があると思います。 

SRF ではクラブを支援する構造、地区、ゾーン、地域、

理事会が編成され下記1.～3．となります。 

 

1.世界のロータリーは530ほどの地区、34のゾーン、41

の地域に便宜的に区分されています。これを言語、文化、

民族などを基準に30位の地域に簡素化して1地域に一人

の地域カウンシルを置きます。また、現在の世界 530余

りの地区は細分化されて 1500から1800位のセクション

に分けられます。 

 

2.現在の理事の任期は2年、ガバナーの任期は 1年です

が、地域カウンシル任期は3年、セクションリーダーの

任期は2年となります。地域カウンシルもセクションリ

ーダーも選挙で選ばれます。 

 

3.現在の役職はＲＩ理事以下、地域リーダー＆補佐、ガ

バナー＆補佐、地区委員長＆幹事、クラブ会長となって

おりますが、地域カウンスル、セクショナルリーダー、

クラブ会長となりシンプル化されます。 

 

SRFはパイロット地区において、2023−24年度にセクショ

ンリーダーエレクトが置かれ、翌 2024年7月から6年間

試験的プロジェクトが行われます。そして、様々な検討

がなされ、正式には2030年から全世界で実施される予定

になっております。 

 

次にSRFを見越した2023－24年中村皇積ガバナー年に 

おけるガバナー補佐選出方法の変更です。現行のガバナ

ー補佐選出は8月で就任 9ヶ月前より研修が始まります

が、変更後は1年前倒しで本年 8月に選出し就任前1年

9ヶ月の研修期間となります。これによって十分なスキ

ルアップと研修が可能となります。候補者については、

当グループではクラブ輪番制を基本として意欲と能力が

ありクラブ支援を発揮できる方を推薦して欲しいと思い

ます。 

    

  


